

# MOÏNS CÏNQ

SPECIAL RENTREE

AOÛT 1971



Salut les potes !!!

Voilà les vacances finies. C'est une bonne chose (pas vrai ?). Cela va permettre de revoir vos petites bobines bien bronzées et reposées. C'est pourquoi, nous vous offrons un programme d'activités au quart de poil, qui vous permettra de vous mettre à l'ombre un moment.

Ceci dit ou plutôt (mal) écrit, vous trouverez dans ce numéro de rentrée pas mal de chiffres et de comptes à régler. C'est un des avantages de la société de consommation dans laquelle nous vivons (pour être à la mode) et surtout, cela permettra à notre caisconsierfiseur de renflouer son cachemaille ...

Voilà, je vous laisse pour aujourd'hui, car notre secrétaire pas nommée (mais renommée quand même) et toujours prête à nous donner un coup de main, va me taper sur les doigts au lieu des touches ...  
Merci quand même.

A bientôt les potes hauts (et courts) et n'oubliez pas de nous donner de vos nouvelles.

Pap Erasse

## Matériel :

Les ceusses qui ont commandé et reçu des descendeurs, freins bloqueurs et poulies voudront bien régler les Fr. 74.50 lors de l'assemblée du 1er septembre au plus tard. Merci.

Les combinaisons étanches tant attendues sont chez le président. Les amateurs composeront le numéro de tél. 31 52 69 pour passer la commande.

Prix : Fr. 80.- à 90.-.

Dépêchez-vous : il y a de la demande ...

## Assurance :

Nous vous avons annoncé au début de l'année que la prime d'assurance comprise dans les cotisations serait augmentée. C'est maintenant chose faite.

Dès le 1er juillet, nous bénéficions des nouvelles conditions, que vous pourrez lire sur le règlement ci-joint.

La prime minimum est de Fr. 25.-. A la demande de la MVA, notre caissier a payé la différence pour les membres (trop peu nombreux) qui ont réglé leurs cotisations. Toutefois, si vous voulez augmenter vos primes vous pouvez le faire en joignant la différence et en indiquant au caissier la catégorie désirée.

Nous espérons que vous comprendrez que cette augmentation est justifiée en comparaison des prestations proposées.

D'autre part, nous vous rappelons que, seuls les membres assurés pourront pénétrer sous terre. A bon entendeur, salut et n'oubliez pas de retourner le bulletin de versement rempli au caissier. Merci.

Programme général d'activités :

- 14 - 15 août            Prospection et exploration aux Rochers-de-Naye.  
                          Inscriptions : M. Chabloz. Tél. 33 33 38.
- 28 - 29 août            Lanans. Inscriptions : M. Chabloz. Tél. 33 33 38.
- 1er septembre        Rencontre mensuelle. 20 h. au Rest. Métropole, Peseux.
- 11 - 12 septembre    Rencontre SSS aux Rochers-de-Naye.  
                          Une circulaire vous parviendra prochainement. Nous comptons sur une forte participation du SCVN-Diacalse.
- 19 septembre        Pique-Nique des Familles Vers-chez-le-Brandt.  
                          Invitation à tous pour ce pique-nique, femmes (pardon Madame), enfants, cousines, bonnezamies, grands-pères, belles-mères, etc (même le canari, si vous voulez).  
                          Visite de la grotte pour tous. C'est l'occasion de montrer à ceux qui ne le savent pas, ce qu'est un trou pour bipèdes en mal de sensations obscures.  
                          Grand match de frottebal (ou frottetibia pour les non zini-tiés), tournoi de bague d'or pour les retraités, éxétérhum, éxétéra.  
                          De quoi passer une belle journée...  
                          Inscriptions : P.M. Calandra. Tél. 31 52 69.
- 25 - 26 septembre    Stages spéléo-secours à Môtiers.  
                          Inscriptions : P.M. Calandra. Tél. 31 52 69.
- 6 octobre            Rencontre mensuelle à 20 h. au Rest. Métropole, Peseux.
- 23 - 24 octobre      Stages Hydro-géologiques à Môtiers.  
                          Inscriptions : P.M. Calandra. Tél. 31 52 69.
- 26 novembre        Assemblée générale. Présence indispensable.
- 4 - 5 décembre      Raclette fantaspéléogorique dans un endroit discret à tout épreuve et à déterminer.

Vous serez tenus au courant pour les détails de ces activités en assistant à nos rencontres. Et toc...

Ce programme tient lieu de convocation. Re toc .

Rochers-de-Naye - 19-20 juin 1971

SSS Naye            Couscous, Jacqueline, Pascal, Jasmine.  
SCVN-Diaclase    Rolf, Willy, Yves, Pierre-Alain, Pierre-Marie.

Il était dit que nous partirions une fois de plus bien après l'heure fixée. Pour notre décharge, il faut signaler que Zimboum n'a pas pu mettre le semblant de voiture qui l'accompagne en marche...

Le voyage se passe sous la flotte et sans histoire jusqu'à Caux. Là, nous retrouvons les gloires de Naye et prenons le train. Arrivée au chalet pour préparer notre campement et nous constatons qu'il est occupé par un gros chien suivi de deux bonhommes trempés jusqu'aux os.

En fin d'après-midi, nous nous promenons dans les lapiaz pour reconnaître les entrées et si possible découvrir de nouvelles cavités.

Le repas du soir est pris et les petits flacons de remontant ayant finis de circuler nous rejoignons les paillasses. Nuit calme avec visites périodiques du toutou sur nos ventres et semblant de ruminations de la part de Pierre-Alain.

Au petit matin, la vessie de Pascal prête à exploser nous fait sortir de nos sacs. Jamais, on n'a vu des spéléos se lever si tôt...

Le déjeuner pris, nous nous équipons et matériel topo sous le bras, nous allons prendre les coordonnées et relever les entrées reconnues la veille. Il fait beau et la Combe résonne des joyeux cris de la cohorte. Chacun s'affaire et il est midi lorsque nous nous retrouvons au chalet pour le repas. Entre-temps, Jean, Danièle, Martial, Ruth et Daniel sont venus nous rejoindre pour prendre un bain de soleil ...

Nous avons repéré une 20 aine de trous connus et 5 nouveaux. Les coordonnées sont prises et 2 relevés ont été faits. Au cours de l'après-midi, nous prenons le chemin du retour. Zimboum nous offre un numéro de haute-voltige à un carrefour et prend la direction de la montagne ... "C'était le seul moyen de m'arrêter" nous a-t-il déclaré plus tard. Ses freins ayant déclaré forfait, nous nous retrouvons à Puidoux où nous chargeons tout le monde dans une seule voiture. Zim, freine ! Peux pas ! Boum ! (Filou dixit). C'est pourquoi, et à la demande de l'intéressé nous ne l'appellerons désormais que Zim...

Notre correspondant à Puidoux-Gare nous signale à ce sujet, que le Zim en question a monté toute cette affaire afin de pouvoir rouler une fois en voiture présidentielle. Dont acte.

Puits de la Charbonnière et glacière  
de Montlési - 27 juin 1971

Participants : Claudine S., François S., Pierre-André T., Willy et Rolf K.,  
Jean-Jacques M., et Michel C.

A 9 h., déjà nous partons de Neuchâtel. Après une petite pause au bistrot des Sagnettes, nous partons à la recherche du puits de la Charbonnière. Certains auraient préféré être portés sur place sans efforts et sans fatigue. Pour finir, le gouffre est trouvé et la descente amorcée. Si ce puits n'est pas profond, il n'en n'est pas moins joli. Lors de la remontée R., J.-J. et leurs acolytes font une grande théorie sur l'assurage dans les verticales. Pendant ce temps, les derniers montent avec une corde qui leur tombe sur les pieds.

Les théoriciens se font traiter de c... et tout le monde se retrouve pour le pique-nique. L'après-midi nous voit radiner vers la glacière de Montlési. En fait l'exploration se limite à la première salle. Le reste du temps est employé à de grandes parties de glissades et de rires. Une fois secs, nous regagnons tranquillement nos pénates.

Grotte de la Pernon - 26 juillet 1971

Participants : Pierre-Alain G., Willy K. et Michel C.

Si la Pernon n'est pas très grande, elle n'est pas non plus très haute. Pour ceux qui recherchent le frais, c'est l'adresse idéale. Nous avons barboté à 4 pattes dans de jolies flaques d'eau, bien entendu. Lors de la rentrée, la voiture tombe en panne : manque d'eau. C'est le comble ...

Grotte de la Cascade - 28 juillet 1971

Les maîtres spéléo, Willy (on le lui avait déjà dit), Pierre-Alain et Michel (obligé de se le dire, puisque personne n'en a l'idée) ont bien voulu conduire deux néophytes en la matière, Jacques-André et Christian (ne cherchez pas, vous ne connaissez pas) à la Cascade. Avant le diner, nous les promenons dans la première galerie et dans la Cave. Malgré toutes nos tentatives, ils apprécient toujours. Pour l'après-midi, un seul menu : marne et eau. De la marne, ils en ont vu de haut et à 4 pattes. De l'eau, ils en ont eu jusqu'aux genoux. Après cela, ils ont trouvé à dire que la spéléo est un sport valable... Il faudra les conduire à la Pernon ...

Gouffre des Côtes de St-Aubin - 30 juillet

Participants : Pierre-Alain G., Willy K., Pierre-André T., Michel C.

Au programme, un trou de 42 m de profond. Aussi nous prenons tout le matériel nécessaire. Arrivés à mi-côte, nous laissons la voiture et en bons sportifs, nous commençons par diner. Après le repas, chacun se charge d'une échelle, d'une corde et de petit matériel. Il faut monter de plus de 200 m en altitude dans la forêt. Nous avons vu des chamois, de jolies fleurs, des oiseaux, enfin beaucoup de choses. Malheureusement, nous n'avons pas vu de grotte ... Malgré toutes nos recherches, l'entrée reste introuvable. L'orifice a dû se boucher, les renseignements que nous avons datant de vingt ans. Pour nous consoler, nous avons pousser une pointe chez la Marie.

\* \* \* \* \*

Petits potins - Petits popotins

Le malin qui a laissé traîner son casque dans le fond de la voiture lors de la sortie des Rochers-de-Naye, est prié de venir le rechercher chez le Président, contre bonne récompense.

La Commission des Stages a décerné à un de nos éminent membre, M. le Baron Lapin de l'Ecluse, la Chauve-Souris vermeille pour son étude sur les bruitages ronflocavernicoles, qu'il a présentée lors des derniers stages. Toutes nos félicitations.

Un stage sans Gilbert, c'est comme une soupe sans eau : c'est sec. (Alkalin, philosophe subiéreux XIe siècle).

Gilbert sans Monique, c'est une tempête dans un verre (d'eau). (SCVN-Diaclase XXe siècle).

L'esprit de famille règne chez les deux Kalten (pluriel allemand de Kalt). Le grand porte la prune et le petit la boit.

Le petit doit suivre un régime, c'est pourquoi, il mange dans le sac des autres.

Depuis son mariage, notre caissier est noyé dans les douceurs. C'est une manière de se sucrer.

Notre vice-président a reçu une flatteuse invitation du Père Gnaegi. En sa qualité de spéléologue, il devra visiter les trous de l'Emmental. Arme en bandouillère par derrière.

Bernard nous assure, au sujet des échelles, que le câble est en train de rouiller de belle façon, mais qu'il faut encore attendre un peu pour que l'opération arrive à son terme.

Zim en a assez de ronger son frein, c'est pourquoi il a changé de véhicule. Garantie 5000 km, vitres de rechange comprises.

Le raide en chef déconne comme pas deux. On voit qu'il n'a pas pu placer un mot pendant ses vacances.

F A I M